

3月8日(火) 卒業生を送る会

投稿日時 : 03/08 kuriyamat カテゴリ:



3月10日(木)5・6校時、児童生徒会からたき会主催の「卒業生を送る会」を行いました。今年度の卒業生は、小学生1名です。開会のあと、校舎内で「謎解き宝探しゲーム」(体育館で職員チームとの対戦ゲームもあり)を楽しみ、「思い出のスライドショー」では6年間を振り返りました。在校生からのプレゼントをもらうと、卒業生からも在校生と職員にプレゼントをするというサプライズ! 卒業生だけでなく、何人かの先生の目にも光るものがありました。思い出に残る卒業生を送る会になりました。

3月10日(木) キャリア教育講演会

投稿日時 : 03/11 kuriyamat カテゴリ:

5・6校時に「キャリア教育講演会」を実施しました。栃木県経済同友会の「講師派遣事業」で、NHK宇都宮放送局長の黒崎めぐみさんを紹介していただきました。当初2月15日に来校いただき、直接お話を聞かせていただく予定でしたが、まん延防止等重点措置のため本日に延期となり、オンラインで実施しました。

黒崎さんは、幼少期に海外で生活した経験を生かしてアナウンサーになり、紅白の司会などで活躍されました。現在は、宇都宮放送局の局長をなさっています。子供たちの可能性は無限大であること、夢は時にリセットしてリニューアルしていくこと、学校で学ぶことに無駄なことはないことなどを丁寧にお話しくださいました。事前にお送りした児童生徒の質問にも、丁寧に答えていただきました。児童生徒は、メモを取りながら真剣に聞き、積極的に質問しました。児童生徒たちにとって、中身の濃い充実した講演会になりました。



3月11日（金）避難訓練

投稿日時 : 03/11 k kuriyamat カテゴリ:

3月11日は、東日本大震災の起こった日です。事前に告知しない避難訓練を行いました。児童生徒は放送をよく聞き、真剣に取り組むことができました。



いいね！ 0

ツイート

3

3月23日(水) 逆プチつくしんぼむら (感謝の会)

投稿日時 : 03/23 kuriyamat カテゴリ:

今年度も、読み聞かせボランティア「つくしんぼ」の皆さんに、たくさんの楽しいお話をしていただきました。今日は、感謝の気持ちを込めて、子供たちが「つくしんぼ」の皆さんに読み聞かせを行いました。

今日のお話は、『であえてほんとうによかった』です。とても感動的なお話でした。子供たちのナレーションや読み方も上達し、本の内容や雰囲気に、「つくしんぼ」の皆さんも涙していました。



「つくしんぼ」の皆さんに会えて、本当によかったです。来年度は、栗山小中学校最後の1年になります。あと1年、よろしくお願いします。

いいね! 0

ツイート

2